

Et bien celui qui me rend la plus heureuse, c'est mon fils, plein d'énergie, il n'arrête pas du matin au soir. Et vas-y que je me fourre ma main dans le magnétoscope, que j'allume la chaîne hifi.. C'est ma petite boule de nerfs à moi... Je l'adore... Aujourd'hui, je ne m'occupe malheureusement pas de lui pendant la journée car je travaille. Mais imaginez ma joie chaque soir lorsque sa nourrice ouvre la porte, et qu'il court vers moi grands bras ouverts, en pensant à lui j'en ai les larmes aux yeux... Son odeur est en moi et ses rires, pour ne pas dire fous rires, sont enracinés à jamais dans mon cerveau... Je ne pourrais vivre sans lui, il fait toute mon énergie, certes m'épuise parfois mais qu'est-ce que je l'aime !!! Ma vie n'a aucun but sans lui à mes côtés. Et j'ai failli le perdre récemment à cause d'une chute, au moment où sa tête a touché le sol mon cœur a arrêté de battre. Tout autour de moi était devenu noir, obscur, et dès qu'il s'est mis à pleurer et s'est relevé ma vie a repris son cours... Je l'aime ma Petite Boule à moi toute seule...